

## MESSAGE DE NOËL.

Dans le ciel étoilé de la nuit de Noël,  
Alors que les enfants referment leurs paupières,  
Des anges sont venus, revêtus de lumière,  
Proclamant et chantant un hymne à l'Éternel.

« Soyez tous dans la joie, en ce jour solennel  
Où un amour divin se répand sur la Terre.  
Mais n'oubliez jamais que beaucoup de vos frères  
Souffrent de mille maux dans le monde actuel.

On vient vous apporter un message essentiel.  
Si chacun, tous les jours, faisait une prière  
Pour que vienne la paix et s'arrêtent les guerres,  
Le monde deviendrait vite plus fraternel.

Sachez que la prière a un fort potentiel.  
Si vous la formulez avec un cœur sincère,  
Son courant d'énergie agit sur la matière.  
Et nous, nous répondrons toujours à son appel.

Ne vous attardez pas aux plaisirs temporels.  
Priez et agissez autant que nécessaire.  
Ensemble, vous pouvez bâtir la nouvelle ère  
Où le bonheur sera vraiment universel. »

Gérard Bohler.